
　１名に２枚ずつ、「入会候補者紹介シート」を配布し、

各自がクラブに入れたい人・入って欲しい人を書いて

貰う。その際、入会の見通しとして、１から５までの

点数を付ける。

　稲沢にはＪＣがあり、幾つかのシートから、同じ人

の名前が出てくることがある。

　そういった人は、アプローチの優先度が高い人であ

るとみなして、Ａ４両面１枚三つ折りのパンフを持参し、

アプローチする。

　この「入会候補者紹介シート」のアイデアを、名

古屋和合ＲＣでも取り入れることとし、８月の月初例

会で、各会員に２枚づつ配布する。とりあえずの締め

日は、９月28日の例会日だが、それ以降でも受け付ける。

事務局に提出をお願いしたい。

●2021～2022年度　出席表彰（相羽・久保年度）
　・10年表彰（在籍）

　　山田和弘君、久保哲政君、梶田浩太郎君

　　蜂須賀太郎君、山村博伸君、内間三好君

　・５年表彰（在籍)

　　山下寛高君

　・ホームクラブ１年間出席100％表彰

　　服部雅紀君、片桐寛治君、加藤久直君

　　田中和茂君

　例会報告
●第2396回例会　令和４年８月３日（水）晴
●８月は会員増強・新クラブ結成推進月間
●君が代
●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席50名

　　　　　　　出席率71.43％
●ゲスト紹介
米山奨学生　レーテイエンヒュー君
●ニコボックス
　「本日の卓話は会員増強委員長の佐藤公俊さんです。
会員増強の秘訣のお話を楽しみにしています。」　
　　　　　　　　　　　　　　　　田中和茂君

　「佐藤会員増強委員長、本日はよろしくお願い致しま
す。」　　　　　　　　　　　　　小栗正章幹事

　「週末のウクライナ支援のイベントでは大変お世話に
なりました。各メディアも大々的に取り上げてくれ避
難民の皆さんも大変喜んでいました。」　　　　　
　　福田哲三会長、高田朋太郎社会奉仕委員長

　　「先日、田中正次年度の卒業旅行で宮古島に行って
参りました。地元出身の内間さんには大変お世話
になりました。おいしい食事とゴルフを久し振りに
楽しむことができました!!」　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　田中正次君、山本秀樹君

　「久し振りの和合ＲＣのゴルフ旅行は内間さんのお世
話で、ミヤコブルーの海や沖縄のおいしい食事を
堪能してきました。ぜひ又行きたい！追伸２日目に優
勝しました。皆さんありがとうございました。」　　
　　　　　　　　　　　　　　　　槇野智之君

　「宮古島旅行大変楽しくハプニング多く素敵な思い出
となりました。内間さんに感謝!!皆さんありがとうご
ざいました。」　　　　　　　　　　田中知克君

　「この度、初めて自叙伝「必勝の経営道」を出版し
ました。偶然にも谷さんと同じ幻冬舎です。気が
ついたらお読み下さい。」　　　　　加治佐健二君

　「加治佐君の出版物必勝の経営道を感動深く読ませ
て頂きました。和合ＲＣは私を含めて出版ブームで
す。次は近藤先生がひかえています。」　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「先日、家族で北陸山代温泉、千里浜海岸ドライブ
してきました。初めての家族旅行、孫が大変よろこ
んでました。」　　　　　　　　　　 中野義識君

　　 本日のニコボックス　　  9件 　  40,000円
　　　累　　　　　計　　　 31件　  273,000円

　小栗正章幹事報告
▽８月のロータリーレート

　８月のロータリーレートは１ドル１３３円です。

▽当クラブ行事予定

　・８月10日（水）　休会

　・８月31日（水）　例会終了後、理事会を開催致

します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

※地区大会のご案内を出席義務者の方に配布して

おります。大会２日目に出席義務者以外の方で

ご出席されたい方は８月24日までに名古屋和合

ロータリークラブ事務局までお申込みください。

　福田哲三会長挨拶
　先日、７月31日（日）に国際センターで開催したウク

ライナ支援チャリティイベントでは大変お世話になりま

した。特にボランティアでご参加いただいた皆さん、

大変お疲れさまでした。

　猛暑にもかかわらず多くの方々にご来場いただき、

目的の一つであった避難民の皆さんを励ますことがで

きたと思います。避難民の皆さんは予想を上回る頑張

りを見せてくれ、歌やダンスの他、ウクライナカラー

のクッキーを焼いたり、ミサンガを手作りで作ったり、

ワークショップで伝統工芸を指導したりと、２か月の

準備期間を含めて大いに奮闘してくれました。

　また、外部からもいろいろとサポートを頂きました。

チャリティイベントに先立って23日から30日までの８日

間開催した「ウクライナの子ども絵画・写真展」では

ＪＲ東海タカシマヤさんに場所の提供をいただきまし

た。同社の小林会長は名古屋東南ＲＣの会員で快く

無償での協力を申し出ていただきました。

　さらに半田ＲＣの松石さんには搬入・搬出を含めて

ピアノを無料でお貸しいただきました。松石さんは半

田を中心にヤマハ音楽教室を経営されています。

　また名古屋を拠点とするフィリピンのロヨラ・ハイ

ツ・衛星Ｅクラブのロータリアンたち７名も担当した受

付で賑やかに盛り上げてくれました。７月の第１例会

にいらっしゃった皆さんです。

　さらにウクライナのキーウやザポリージャのロータ

リークラブも絵はがき１,０００枚や子供の絵、写真を

送ってくれたり、当日のオンラインでの中継をコーディ

ネートしてくれたりと重要な役割を果たしてくれました。

　またコープ愛知は昼食１,０００食を無料で差し入れ

してくれました。

　また、ウクライナ出身で東京在住のオペラ歌手オク

サーナさんもボランティアで参加してくれ、その美貌

と圧倒的な歌唱力で会場を魅了しました。多くのウク

ライナ人の皆さんが涙していたのが印象的でした。

　マスコミではＮＨＫをはじめ東海ＴＶやＣＢＣ、中

京ＴＶ、メーテレなど合計５局、新聞社も中日新聞、

毎日新聞のほか時事通信などが取材してくれ大いにＰ

Ｒに役立ちました。　

　収益金は当日分で50万円、さらに絵はがきや工芸

品による寄付金集めが現在も続けられており合計100

万円程度が見込まれています。日本ウクライナ文化協

会、ザポリージャのロータリークラブを通して現地の

小学生の生活・教育支援に充てられる予定です。皆様、

ご協力本当にありがとうございました。

　卓　話
会員増強委員長　佐　藤　公　俊

　８月は、会員増強月間となって

いる。

　国際ロータリーは、多様性・

柔軟性に応じる対応策を実施して

きているが、世界的に、クラブ会

員が減少傾向の地域は多い。

一説によれば、入った会員の約

半数が、２年以内に退会しており、

このことを過去のＲＩ会長は、「正

面玄関から入った人が、すぐに裏口から出てしまう」

状態だと、述べていた。

　現ＲＩ会長は、「大切なのは、会員にとっての心地

よさと配慮」だと、述べている。

　日本でも会員の減少傾向は例外ではなく、1996年

の約13万人というピーク時に比べると、2013年以降は、

およそ３分の２、又はそれを下回る水準にある。

　特に、新型コロナ騒ぎのあった2020年以降は、減

少幅が大きく、各クラブ、既存会員維持・新規会員

獲得のための方策を練っている。

　７月に、地区の会員増強セミナー・ディスカッショ

ンがあり、他クラブの取組み等につき、情報を得た。

　多数のクラブが、多様性というキーワードを意識し

てか、女性会員の参加・増員に取組んでいる中、名

古屋瑞穂ＲＣと名古屋和合RCは、独自路線を歩んで

いる。これもまた、多様性の捉え方の一形態であると、

言えるのではないだろうか。

　また稲沢ＲＣからは、「入会候補者紹介シート」の

活用についての、報告があった。

　これはノルマではなく自主的な取組みであり、和や

かな取組みであると言われていた。
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